NACHRICHTEN

Autorin schreibt viertes Kinderbuch

IBBENBÜREN. Die Autorin Alexandra Bergmann-Thünemann hat ihr viertes Kinderbuch veröffentlicht. Titel: "Das Gespenst im roten Hemd". Das Gespenst lebt jahrelang in einem Keller und ist zufrieden, hat viele Freunde. Es geht ihm gut - bis es eines Tages in den Spiegel schaut. Die Geschichte, schreibt die Autorin in einer Pressemitteilung, sei nicht nur für Kinder, sondern fasziniere generationsübergreifend. Sie arbeite Menschliches und Zwischenmenschliches kindgerecht auf. Sie schreibe über Freundschaft, Gemeinschaft, Zusammenhalt, die Akzeptanz des Andersseins. Kindgerecht erzählt sei das Buch ein Porträt unserer Zeit und Gesellschaft. Das Buch ist ab



Alexandra Bergmann-Thünemann

sofort im Handel und im Internet als Hardcover und E-Book erhältlich.

| Die Kunstausstellung Impressionen in Acryl und Pastell der Autorin ist zudem noch bis 7. Oktober in der Kundenhalle der Kreissparkasse Steinfurt in Ibbenbüren, Bachstraße 14, zu besichtigen.